

Elche-Granada 74
sábado, 5 de marzo - 18:00h.
89.3 fm y www.radiogranada.es

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA LM

'La llegada del otro al Imaginario Infantil y Juvenil': III Jornadas de Expresión Oral

los primeros en contarte lo último

Radio Granada

Último Boletín Informativo
Jueves, 3 de abril de 2008

GRANADA PUEBLO A PUEBLO esta noche 22:05 h.

Hoy Por Hoy  **Carles Francino**

[DIR AUDIO](#)

El profesor que denunció despido por motivo religioso dice que nunca dio la batalla por perdida



El profesor de Educación Física que deberá ser readmitido por la Escuela de Magisterio La Inmaculada de Granada después de que el TSJA haya considerado nulo su despido al entender que se produjo por motivos religiosos dice que nunca creyó que "la batalla estuviera perdida" porque le asistía "la razón".

Josué González ha manifestado hoy que si el fallo no le hubiera sido favorable habría "seguido luchando lo que hiciera falta", porque entiende que llevaba la razón en este asunto.

Dice que pese al desencuentro que ha mantenido con la Escuela, adscrita a la Universidad de Granada y cuya titularidad ejerce el Arzobispado, se reincorporará a su puesto de trabajo porque está "a gusto" con sus compañeros y alumnos y desempeñando la docencia.

Estas declaraciones se producen después de que la Sala de lo Social del TSJA haya estimado un recurso del profesor contra la sentencia de un Juzgado de lo Social, que desestimó su pretensión de declarar la nulidad de su despido al no existir indicio o prueba que determinara que hubo discriminación religiosa en la extinción de su contrato, como él mantenía.

El alto tribunal andaluz ha declarado ahora la nulidad del despido y ha condena a la Escuela a su readmisión, al abono de los salarios dejados de percibir y a que readmita al demandante en su puesto de trabajo con la misma retribución que percibía antes.

Según la Sala, existen "señales o acciones" que manifiestan "de forma inequívoca" que el despido del profesor se produjo de manera discriminatoria "por motivos ideológicos o religiosos", pese a que "no había ninguna queja, ni nada personal contra él".

Vídeo: Un profesor denuncia despido por no evangelizar a los alumnos ni sentir la llamada de Cristo.

Publicada el Jueves, 3 de Abril de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

 Imprimir esta noticia

 Envía esta noticia a un amigo

 **Enviar Corrección**



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendarnos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: abril'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Usuarios Conectados

Actualmente hay 204 usuarios conectados.

[Regístrate ahora!](#)

Encuesta

¿Crees que la feria del Corpus debe mantenerse en los 6 días actuales o volver a los 8 de siempre?



- Que dure 8 o más días.
- Que dure una semana.
- Que dure 6 días.